Aus dem Gemeindearchiv

Bundespräsident Dr. h.c. Franz Jonas innerhalb von 14 Tagen zwei Mal in Grimmenstein

Verdiente hohe Auszeichnung für Langzeitbürgermeister Anton Gneist

18. Juli 1972: Der NÖ Landtag beschließt, Grimmenstein auf Grund seiner kommunalen Aufwärtsentwicklung zur "**Marktgemeinde Grimmenstein**" zu erheben.

16. September 1972: Markterhebungsfeier mit Überreichung des Marktwappens Eröffnung des neuerrichteten Rathauses mit Raiffeisenkasse, Postamt, Wohnhaus sowie des Volksschulumbaues (6 Klassen inkl. Aufstockung) mit Turnsaal einschließlich Sanierung des Rathausplatzes und der Kirchengasse.

Auszug aus dem Festprogramm anlässlich der Markterhebungsfeier:

Weihe des neuen Volksschulgebäudes und des Rathauses durch Hw. Herrn Pfarrer Gerhoch Schmidt

10.00 Uhr: Empfang des Herrn **Bundespräsidenten Dr. h.c. Franz Jonas**

Ansprachen: BH Dr. Josef Hofer, LR Leopold Grünzweig, LH-Stv. Hans Czettel

Festansprache und Verleihung der Marktwappenurkunde durch Herrn

Landeshauptmann Ökonomierat Andreas Maurer

Festrede – Herr Bundespräsident Dr. h. c. Franz Jonas



Am Bild von links nach rechts: Bundespräsident Dr. h.c. Franz Jonas, Bürgermeister Anton Gneist, Vizebürgermeister Richard Kaltenbacher, LAbg. Johann Kaiser

Die Schülerin Manuela Pilz spricht ein Begrüßungsgedicht (verfasst von Dr. Hans Lampalzer)

Foto: GR Peter Kratochvil

29. September 1972: Feierliche Eröffnung des neuerrichteten Rehabilitationszentrums der Pensionsversicherungsanstalt der Angestellten in Hochegg (heute: Sonderkrankenanstalt Rehabilitationszentrum Hochegg) durch/mit: Bundespräsident Dr. h.c. Franz Jonas, Kardinal DDr. Franz König Erzbischof von Wien, BM Ing. Rudolf Häuser, Sektionschef Dr. Fürböck, LH Stv. Mag. Siegfried Ludwig, Obm. d. PVAng Alfred Dallinger, General-direktor HR Univ. Prof. Dr. Alfred Nowak, ärztl. Leiter Dr. Arnold Bum, Verwalter Franz Radek und Mitgliedern der Selbstverwaltung und der Leitung des Hauses.

Der Herr Bundespräsident hat mit Entschließung vom 22. August 1972 die "Goldene Medaille für Verdienste um die Republik Österreich" an Herrn Bürgermeister Anton Gneist verliehen.

Die Überreichung des Ehrenzeichens erfolgte am 26. September 1972 durch den Herrn Landeshauptmann ÖK-Rat Andreas Maurer im NÖ Landhaus in Wien.

Reg.Rat Hermann Bernsteiner